

Kräuter – Who ist who?

Die Klasse BIK 10 a (geflüchtete junge Menschen) arbeiteten über das Schuljahr 2015/16 im Werkunterricht mit verschiedenen Materialien. Am Schuljahresende stellten sie haltbare Schilder aus Blech und Draht für den Kräutergarten der Schule her. Jede/r kann nun erkennen: Who is who! Der Clou an der Sache ist zudem, dass die Namen auch noch in verschiedenen Sprachen angebracht sind. Natürlich gibt es nicht alle Kräuter in allen Herkunftsländern unserer Schülerinnen und Schüler.



Metallschilder geschnitten, gelocht, geprägt mit Drahtbügeln



Und was ist nun was – wir wissen es jetzt!

Eva Schmid, FOLin